

Imprimé
pour la SOCIÉTÉ DES NATIONS
par les
IMPRIMERIES RÉUNIES S. A.
Lausanne (Suisse)

Printed for the
LEAGUE OF NATIONS
by
IMPRIMERIES RÉUNIES S. A.
Lausanne (Switzerland)

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*et des Engagements internationaux enregistrés par le
Secrétariat de la Société des Nations.*

VOLUME CXXXVII

1933

NUMÉROS 1, 2, 3 et 4

TABLE DES MATIÈRES

	Page
N° 3145. — Union Sud-Africaine, Allemagne, Commonwealth d'Australie, Autriche, Belgique, etc. :	
Convention pour l'unification de certaines règles relatives au transport aérien international avec protocole additionnel, signés à Varsovie, le 12 octobre 1929; et	
Protocole final de la deuxième Conférence internationale de droit privé aérien, signé à Varsovie, le 12 octobre 1929	11
N° 3146. — Brésil et Lettonie :	
Echange de notes comportant un accord commercial. Paris, le 21 septembre 1932	61
N° 3147. — Allemagne et Autriche :	
Echange de notes comportant un accord relatif à la réglementation de l'expulsion des sujets indésirables. Berlin, le 7 décembre 1932	69
N° 3148. — France et Italie :	
Convention relative à la délimitation de la frontière sur la ligne Coni-Vintimille avec annexes. Signée à Paris, le 8 juillet 1930	93
N° 3149. — Belgique et Espagne :	
Convention générale de navigation aérienne. Signée à Madrid, le 27 février 1932	111
N° 3150. — Belgique et Espagne :	
Arrangement concernant la création et l'exploitation de lignes aériennes passant au-dessus de leurs territoires respectifs. Signé à Madrid, le 27 février 1932	129
N° 3151. — Pologne et Tchécoslovaquie :	
Protocole modifiant certaines dispositions de la Convention du 30 mai 1927, concernant la réglementation du tarif ferroviaire entre les deux pays, avec protocole de signature. Signés à Prague, le 18 juin 1930	137

SOCIÉTÉ DES NATIONS

*Recueil des Traités et des Engagements
internationaux enregistrés par le Secrétariat
de la Société des Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
Registered with the Secretariat of the
League of Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the League of Nations.*

VOLUME CXXXVII**1933****NUMBERS 1, 2, 3 and 4**

TABLE OF CONTENTS

	Page
No. 3145. — Union of South Africa, Germany, Commonwealth of Australia, Austria, Belgium, etc. :	
Convention for the Unification of certain Rules regarding International Transport, with Additional Protocol, signed at Warsaw, October 12, 1929; and	
Final Protocol of the Second International Conference on Private Law affecting Aerial Questions, signed at Warsaw, October 12, 1929... ..	11
No. 3146. — Brazil and Latvia :	
Exchange of Notes constituting a Commercial Agreement. Paris, September 21, 1932 ...	61
No. 3147. — Germany and Austria :	
Exchange of Notes constituting an Agreement regulating the Expulsion of Undesirable Persons. Berlin, December 7, 1932	69
No. 3148. — France and Italy :	
Convention regarding the Delimitation of the Frontier on the Railway Line Coni-Vintimille with Annexes. Signed at Paris, July 8, 1930... ..	93
No. 3149. — Belgium and Spain :	
General Convention on Air Navigation. Signed at Madrid, February 27, 1932	111
No. 3150. — Belgium and Spain :	
Agreement regarding the Establishment and Operation of Air Lines passing over their respective Territories. Signed at Madrid, February 27, 1932... ..	129
No. 3151. — Poland and Czechoslovakia :	
Protocol modifying certain Provisions of the Convention of May 30, 1927, for the Regulation of Railway Traffic between the two Countries, with Protocol of Signature. Signed at Prague, June 18, 1930	137